
「ＰＴＡの皆様 ありがとうございました」 

 

 生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、８月２５日から２学期が

始まり約２週間が経ちました。今回は、ＰＴＡの委員の皆様が、校内の花壇を

整えて花を植えてくださったお話や、学校の様子をお伝えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ディベートって何？】 

 １年生は、「総合的な探究の時間」の中でディベートに取り

組みます。体育館で、先生方から説明と実演がありました。

設定されたテーマについて賛成や反対の立場から議論でき

る…そんな力を、全学年の皆さんが身につけてもらいたいと

思っています。これからも、力強く生き抜いていくために！ 

 

【外部講師を招いて】 

 家庭科の選択授業などでは、外部講師をお招きする時間を

設けて、充実させています。この日は、調理関係の講師から、

オムライスの作り方を直にご指導いただきました。もちろん

自分の食材に限定し、３密や衛生面にも十分注意した上での

実習です。また皆さんのご家族に、作ってみてくださいね！ 

 

【危なくないように】 

 ８月下旬「グラウンドに置いている机の中に蜂の巣が」と

報告があり、すぐ確認。近づかないように、張り紙等で注意

喚起。幸いなことに、業者の方が、ご厚意ですぐに駆除して

くださいました。どこに危険が潜んでいるか、わかりません。

皆さんを預かる立場として、安全・安心を肝に銘じます！ 

１０月１日（木）に実施予定の体育大会は、感染拡大防止のため無観客とし、運営

や種目等において密を避ける工夫をしながら、行いたいと思っております。生徒の皆

さんの安全を第一に、そして楽しい思い出となるよう、教職員も力を尽くして参りま

すので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 （校長 黒河内 雅典） 

９月６日（日）の午前中、ＰＴＡの環境保健委員の皆様が、正門や玄関前にある花壇

の草を取り、色とりどりの花々を植えてくださいました。私も、あまり役には立ちませ

んでしたが、お話をさせていただきながら、ご一緒させていただきました。 

例年は、１学期中に集まって作業をしてくださっていますが、今年は社会状況を見極

めながら、特に今回は、台風による影響や熱中症などにも気をつけながら進めてくださ

いました。先月の委員集会へのご参加も含めて、心よりお礼を申し上げます。 

 植え込みの指導をしてくださったお花屋さんは、本校の卒業生であると伺いました。

保護者の皆様から、「最近、子どもが手をよく洗う」「学校が楽しいと言っている」など、

嬉しいお話も聞かせていただき、つながりを感じる、心温まるひとときでした。 

 

    


